
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

Protokollant Dominik Reinhard

Anwesend Anna P., Dominik R., Tobias M., Jonathan L. (bis 18:55), Frederik B. (ab 18:25), Julian K.

Gäste keine

Datum 24.02.2014 18:12–19:40

Tagesordnung

1 Post	1
2 Termine und Aufgaben	1
2.1 Termine	1
2.2 Aufgaben	2
2.3 erledigte Aufgaben	2
3 Berichte	2
3.1 Infoveranstaltung zur neuen PO ¹	2
3.2 FBR ²	2
3.3 Mitgliederversammlung des Fördervereins	2
3.4 FSK	2
3.5 AK Wahlen	2
4 Neuer Fachschaftsserver	3
5 Informationen zur neuen PO	3
6 Internationale Studierende	3
7 Lehrveranstaltungsevaluation	3

1 Post

Nichts Sinnvolles.

2 Termine und Aufgaben

2.1 Termine

3. März 2014 14:00: Erstes Treffen AK Wahlen

13. März 2014 18:00: Mitgliederversammlung des Fördervereins

27. März 2014 10:00: Girls Day

26. April 2014: Fachschaftswochenende

27. April 2014: Fachschaftswochenende

¹Prüfungs Ordnung

²Fachbereichsrat

2.2 Aufgaben

Aufgabe: OWO Dokumentation (Philip)

Aufgabe: Fotoplakat neu machen (Frederik)

Aufgabe: Dekanat wegen Transponder ansprechen (Martin)

Aufgabe: Zeitungsabos organisieren (Julian und Dominik)

Aufgabe: Liste Pflichtpraktika am Dienstag (Dominik)

Aufgabe: etwa 20 Lötbausätze kaufen (Frederik)

Aufgabe: FAQ für PO Wechsel (alle)

2.3 erledigte Aufgaben

3 Berichte

3.1 Infoveranstaltung zur neuen PO³

Anna berichtet von der Infoveranstaltung zur neuen PO. Anna fragt, wie es sein kann, dass Studierende, welche in der alten PO bleiben wollen, die auslaufenden Fächer wie z.B. das Vertiefungspraktikum bis zum Ende des Sommersemesters bestanden haben müssen. Anscheinend hat Herr Haun gesagt, dass diese wechseln müssen, da Veranstaltungen nicht mehr angeboten werden.

Die studentischen Vertreter*innen werden das morgen im StAu⁴ ansprechen.

3.2 FBR⁵

Es wurden einige Lehraufträge erteilt. Es wurden zwei Fehler in den neuen Mechatronik Studienplänen geändert. Ob diese von der Verwaltung angenommen werden ist jedoch unklar.

3.3 Mitgliederversammlung des Fördervereins

Da zu wenige Mitglieder anwesend waren, wurde die Mitgliederversammlung am 13.2. wegen mangelnder Beschlussfähigkeit vertagt.

Die nächste Mitgliederversammlung findet am 13.3. statt und ist, unabhängig von der Anzahl der anwesenden Mitglieder, beschlussfähig. Alle interessierten Studierenden sind herzlich dazu eingeladen.

3.4 FSK

Es wurde gefragt, wie die studentische Beteiligung an der Hobit ist, und ob diese bezahlt wird.

Ein weiteres Thema war die Vergabe von HiWi Stellen und Themen für Abschlussarbeiten. In anderen Fachschbereichen werden diese ausgehängt.

Es gibt Probleme mit dem Studiengang Körperpflege, da eine Stiftungsprofessur ausläuft und kein neuer Stifter gefunden wurde. Die FSK⁶ hat dem Präsidium eine Stellungnahme zukommen lassen, in der sich die FSK für eine Finanzierung der Stelle aus zentralen Mitteln ausspricht.

3.5 AK Wahlen

Der AK Wahlen beginnt mit seiner Arbeit. Das erste Treffen findet am 3.3. um 14 Uhr im AStA statt.

³Prüfungs Ordnung

⁴Studienausschuss

⁵Fachbereichsrat

⁶Fachschaftenkonferenz

4 Neuer Fachschaftsserver

Dominik hat ein Angebot für einen neuen Fachschaftsserver rumgeschickt, welcher aus QSL Mitteln bezahlt wird. Alle Anwesenden stimmen dem Kauf zu. Dominik wird den Server die nächsten Tage bestellen. Der Server wird eingerichtet, sobald sich Zeit findet.

5 Informationen zur neuen PO

Wir überlegen, wie wir die Studierenden am besten über die Änderungen der neuen PO informieren können. Dauernd einzelne Fragen in Facebook oder per Mail zu beantworten erachten wir als nicht sinnvoll. Es wird überlegt, eine Art FAQ zu der neuen PO zu schreiben und online zu stellen.

Wir fangen an Fragen zu sammeln und diese den Studierenden schnellst möglich zur Verfügung zu stellen.

Wenn es irgendwelche Vorschläge gibt, diese bitte an fachschaft@fs-etit.de schicken.

6 Internationale Studierende

Dominik hatte ein Treffen mit Frau Brulez und weiteren Vertreter*innen von TUTOR international. Die internationalen Studierenden, besonders des ICE Studiengangs, fühlen sich am Fachbereich 18 nicht gut betreut. Frau Gloger bietet am Anfang für ICE Studierende Workshops bzw eine Art OWO an. Dies reicht jedoch nicht.

Dominik hat Herrn Schürri geschrieben, dass wir ein Konzept von Frau Gloger bräuchten und wissen müssten, wo die Probleme lagen. Herr Haun und Frau Gloger werden Dominik kontaktieren und das Ganze besprechen.

Da die OWO erst Dienstags beginnt, gab es von TUTOR international die Idee, Montags schon einen Veranstaltung anzubieten. Die Fachschaft unterstützt diesen Vorschlag.

7 Lehrveranstaltungsevaluation

Anscheinend gibt es bei den aktuellen Lehrveranstaltungsevaluationen Probleme, da Lehrveranstaltungen vergessen wurde oder Bögen verloren gegangen sind. Herr Schürri hat gefragt wie wir zuverlässige Studierende erreichen können.

Da dies sowieso Thema im nächsten StAu ist, denken wir bis morgen nach und warten die morgige Diskussion ab.